

Debut

DÉBUT DE LA MISSION AU CAMEROUN

Notre mission au Cameroun a débuté en 2003. Quelques fidèles et le père Jean, qui ont quitté l'Église grec néo-calendarienne, nous ont rejoint en ce temps-là. Peu après nous avons commencé avec la construction d'une chapelle à Ndolvak, dans la brousse. La chapelle est dédiée à la Nativité de la Toute-sainte. A Makak, quelques fidèles nous ont rejoint également.

L'année après l'évêque André et ma médiocrité sont allés ensemble au Cameroun et pendant notre séjour le père Jean fut reçu par chirothésie.

Voici une photo lors de la célébration à Ndolvak avec l'évêque André.

